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                                                  Aos 13 dias do mês de setembro de dois mil e dez, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 657 - 1º andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: 

Senhores  Karina Damião Hirano (Titular, que responde pela Presidência),    

representante do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo - IPESP, Francisco 

Márcio Ribas (Conselheiro Titular) e Flauzilino Araújo dos Santos (Conselheiro Suplente), 

representantes da Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – 

ANOREG, José Carlos Alves (Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos 

Notários e Registradores do Estado de São Paulo – SINOREG-SP, Reinaldo Aranha 

(Conselheiro Titular) e Nelson Januário da Silva (Conselheiro Suplente), representantes 

da Associação Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ Presentes 

também Paulo Ademar Monteiro, Vicente de Aquino Calemi – Associação dos 

Escreventes e Auxiliares da Justiça do Estado de São Paulo,  Renato Salgado de 

Azevedo França,- Assistente Técnico VI, Renato de Araújo Mendonça – Diretor Técnico 

III, ambos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, Ana Flávia Cunha 

Canabrava, Diretora de Gestão de Carteiras – DGC, do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo,  

� A Presidente do Conselho iniciou a reunião passando a palavra para o Sr. 

Renato de Araújo Mendonça, fazendo uma explanação do demonstrativo financeiro.   

� O Conselheiro Reinaldo Aranha solicitou ao Sr. Renato de Araújo 

esclarecimento sobre a aplicação do Banco Panamericano. O Sr. Renato de Araújo 

explicou que a aplicação FIDC é um fundo exclusivo com garantias e apresenta uma 

maior rentabilidade. 

� O Conselheiro  Francisco Márcio Ribas questionou o Sr. Renato de Araújo 

perguntando quem faz essa análise de investimento. O Sr. Renato de Araújo esclareceu  

que é prerrogativa do Superintendente Dr. Carlos Henrique Flory. 
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� O Conselheiro José Carlos Alves solicitou explicações do Sr. Renato de 

Araújo com relação ao novo demonstrativo de rendimento financeiro apresentado, em 

comparação aos anteriores, visto apresentar uma diminuição nos valores de 

rendimentos, onde o Sr. Renato de Araújo expõe que este fato se dá pela variação de 

mercado, que irá analisar e posteriormente encaminhará aos Conselheiros, diz ainda que 

o Sr. Renato Salgado de Azevedo França tem conhecimento específico de aplicações, 

explicará melhor como funciona de fato as aplicações de mercado, que por sua vez  

informou que na verdade o fundo de renda fixa é imprevisível, não temos como prever e 

nada é garantido. 

� O José Carlos solicitou que o Renato de Araújo examinasse o piso e 

explique a especificação que diferencia amortização do banco rural com outros bancos, 

explicou o Sr.  Renato de Araújo que essa aplicação é um pouco maior, irá conferir com o 

Sr. Renato Salgado e o banco , em seguida passará uma posição mais detalhada para 

os Conselheiros. 

� O José Carlos mencionou que o ideal é fazermos uma aplicação sem 

dificuldade de entendimento, onde as regras deverá ser mais fácil., solicitou ainda que 

obedeça um padrão na apresentação dos demonstrativos financeiros. A Presidente do 

Conselho informou que é feito mês a mês, mandará por e-mail à todos os Conselheiros a 

complementação da informação. 

� O Reinaldo Aranha sugeriu que marcasse a reunião do Conselho da 

Serventia depois do repasse da Secretaria da Fazenda. O Sr. Renato de Araújo informou 

que se a reunião for  realizada  antes do repasse da Secretaria da Fazenda, demonstrará 

apenas estimativa. 

� O Sr. Newton Conde apresentou a avaliação atuarial posicionada em 

30/06/2010, informou  o perfil dos inativos, ativos,  pensionistas, a expectativa de vida 

dos inválidos, auxílio doença, onde essa estimativa é quase definitiva. 

� Foi encaminhado ao Conselho, a pedido da parte interessada, o Processo 

IP 97/1981 –  solicitando reconsideração da manifestação da procuradoria jurídica, 

quanto ao pedido de aposentadoria, tendo sido solicitado ao Conselheiro José Carlos 

Alves  análise  para votação de seu relato na próxima reunião.   

� Foi  enviado para manifestação do Conselho, a pedido da Chefe de 

Gabinete  do IPESP – Dra. Antonia Marilda Ribeiro Alborghete os Processos IP 

150255/1969 - Volumes VI e VII  e o Processo IP 64950/2003 – Cobrança Judicial – 
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solicitando a possibilidade de exclusão por inadimplência do responsável pelo cartório, 

mantendo-se o débito previdenciário de sua responsabilidade, ao que foi distribuído para 

o Conselheiro Francisco Márcio Ribas para análise e parecer,  para votação na próxima 

reunião. 

� O Conselheiro Reinaldo Aranha apresentou sua análise do processo IP 

6640/ 1984 da Sra. Sueli Terezinha Malacrida Serinholi referente ao recolhimento de 

diferença de cargo, que após votação, foi deferido por unanimidade pelos conselheiros 

presentes, quanto a manutenção do pagamento, servindo de piloto para os demais casos 

análogos,  pendentes de decisão na vigência do Conselho anterior. 

Por fim, ficou agendada para o dia 25 (vinte e cinco) de outubro de 2010, às 10 horas a 

próxima reunião deste Conselho. Não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, os 

trabalhos foram encerrados. E para constar, eu, Circe Chagas da Silva, Secretária da 

reunião, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos conselheiros presentes.  

 

                                    

 

            ___________________________        _________________________ 

              Karina Damião Hirano                               Francisco Márcio Ribas    
       Presidente do Conselho    Conselheiro  
 

 

 

     
             ______________________     _____________________ 
                  José Carlos Alves                                       Reinaldo Aranha  
                      Conselheiro                                                Conselheiro 
 

     
            
          _____________________ 

         
              Circe Chagas da Silva 
     Secretária do Conselho 


